

8月未満児便い

ぐんぐん暑くない夏の日差しにも負けないほど毎日元気いっぱいな子ども達です。今年も思いっきり水遊びができる最高の夏がやってきました。厳しい暑さが続きそうですが、水遊びなど夏ならではの遊びを中心に存分に楽しめたいと思います。また、体調を崩しやすい時期でもありますので、休息・睡眠・食事などに気を付けながら夏を快適に過ごしていきたいと思います。

2025年7月31日発刊 旭ヶ岡保育園

★8月の行事予定★

- 4日(月)体育教室**

6日(水)英会話教室・食育

13日(水)～15日(金)お盆期間

18日(月)体育教室

19日(火)誕生会

20日(水)避難訓練(火災)、食育

25日(月)夏祭りごっこ(AM)

28日(木)英会話教室



●○●にじぐみ●○●

無事に運動会を終え、子ども達もホッとした様子で様々な遊びを楽しんで過ごしています。7月に入り、プール・水遊びがスタートしました。始まる前からワクワク・ドキドキしている子ども達！いざ、始まると「きゃーーー」「冷たいよ」と言いながらも、顔や体に水を掛けたり、ミストへ走ってみたいと水の感触を楽しんでいる子ども達の表情は、キラキラ輝いています。8月も暑さに負けず、夏ならではの遊びを存分に楽しんでいきたいと思います。



○○○たんぽぽぐみ○○○

楽しんでいた水遊びがスタートしました。着替えをしながら、そわそわした様子を見せる子ども達。みんなが揃うまでウッドデッキに座って待つ練習も含めながら、準備をしています。遊ぶ前のお話もしっかり聞き、「どうぞ」の合図でお目当ての玩具に直行！顔に水がかからても、へっちゃら！大胆に楽しむ子ども達に嬉しくなります。これからが夏本番ですので、体調を崩さず、思う存分に楽しみたいと思います。



つぼみぐみ

7月から新入園児が3人増え、つぼみ組がスタートしました。室内でボールや玩具などで遊びながらゆったりと過ごし、いろいろなことに興味を持ち指差しをしたり、保育士が話しかけるとニコニコと笑顔が見られます。保育士と一緒に丁寧に関わることで、園生活に早く慣れて安心して過ごすことができるよう心掛けています。また、体調や天候に合わせて水遊びや沐浴をして楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

